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令和２年度第１回麒麟のまち創生戦略会議議事概要

日 時：令和２年７月１７日（金）午後３時～４時 05分

場 所：新温泉町保健福祉センター「すこやか～に」２階 多目的ホール

出席者：鳥取市長、鳥取市副市長、岩美町長、若桜町長、智頭町長、八頭町長、

香美町長、新温泉町長、新温泉副町長

1 開 会  新温泉町長あいさつ

     智頭町長あいさつ

2 議 題

議事事項

（1）新型コロナウイルス感染症に係る鳥取・兵庫両県の状況について・・・・資料１

（質疑なし）

（2）令和２年度地方創生推進交付金を活用した連携事業について  ・・・・資料２  

（質疑なし）

（3）日本遺産「麒麟のまち推進協議会」の取組状況について     ・・・・資料３ 

（質疑なし）

（4）麒麟のまち観光局コンテンツ販売環境整備について       ・・・・資料４ 

≪八頭町長≫進め方について、事業者向け勉強会が設定されているが、最終的には業者委託

されるのか、自前でされるのか。受け手の事業者としてはどのような想定をして

いるのか。 

≪事務局（DMO）≫オンライントラベルエージェントを通じての販売を想定しており、アソ

ビューという体験の販売をしている大手事業者があり、こちらに掲載するにあ

たり、事業者向け勉強会と事業者訪問を自前で行う。麒麟のまち圏域の中で、砂

丘をはじめとしたアクティビティで売り上げを上げている事業者があり、コロ

ナ禍で動けない時期であるが、この時期を利用して魅力的な写真・キャッチコピ

ーなどの勉強会を実施していきたいと考えている。対象の事業者については、大

江の郷さんのような大手から、場合によっては個人のガイドさんのようなレベ

ルまで事業者を想定している。 

（5）路線バスの維持に向けた対策について             ・・・・資料５ 

≪香美町長≫本町においては路線バスや町民バスを全但バスに委託している中で、高速バ

ス・貸切バスへの支援を行うことについて、少し違和感がある。それぞれの自
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治体によって事情が違うと思うが、本件は鳥取市の路線バスの対応状況という

把握でよいか。 

≪事務局≫言われるとおりである。あくまでも鳥取市の対応であり、各町で御判断いただけ

ればと考えている。 

≪八頭町長≫２路線バス事業存続のための鳥取市の取組で路線バス運行継続緊急支援金に

ついては、予算から 110 系統への支援と読み取れるが、系統の考え方については

どうか。 

≪事務局≫鳥取市の系統数 110 系統。 

「くる梨」は日ノ丸自動車・日本交通・鳥取市の三者での共同運行であり、入っ

ていない。 

（6）「麒麟のまち関西情報発信拠点」の休業等の状況について     ・・・・資料６ 

（質疑なし）

（7）麒麟のまち圏域のエリアプロモーションについて         ・・・・資料７ 

≪八頭町長≫麒麟のまちパートナーステッカーについて、増刷については各町で対応する

ものなのか。価格はどうか。 

≪事務局≫住民の方の要望でということになれば、各町でお願いしたい。価格は注文ロット

数によって変わる。 

3 その他

4 閉 会  


